
Mutter Maria: Gaben des Geistes

Meine große, mütterliche Liebe strahle ich euch zu. Ich freue mich sehr, dass ich euch eine gute, hilfreiche Durchgabe schenken darf.

Ihr, die ihr mit gutem Verstehen meine diktierten Worte aufnehmen wollt, wisst, dass alle Menschen GOTTES geliebte Kinder sind.

Ihr wisst, dass das große Gnadengeschenk GOTTES an euch, euer mit dem Geist GOTTES untrennbar verbundener Ich-Geist ist.

Ihr wisst, dass ihr euch auf einem noch lange andauernden Entwicklungsweg befindet. Das gute Gelingen eurer Höherentwicklung soll euch befähigen, ein Engelwesen mit hoher Liebeskraft, Weisheit und Geduld zu werden.

Die euch gespendeten Geisteskräfte, welche zu eurem wahren Wesen, dem göttlichen Ich-Geist gehören, sollen bis zu eurer Engelreife durch intensives Bemühen ausgebildet werden. Vor allem die Gottesgaben der Liebe, des Mitgefühls und der Weisheit dürft ihr mit göttlicher Hilfe und während noch vieler Inkarnationen hervorbringen. Alle Kräfte des göttlichen Vatererbes sollen in rechtem Umfange und zur rechten Zeit, durch euer Bestreben nach den göttlichen Geboten zu leben, euch helfen, euer Hauptlebensziel, ein göttlicher Engel zu werden, zu erreichen.

Wenn ihr, liebe Geistkinder, eure guten Eigenschaften und eure schlechten Neigungen analysiert, so lese ich in euren Herzen die bange Frage, ob ihr dieses von GOTT vorgegebene Ziel euch erringen könnt. Wenn ihr sehr ehrlich seid in der Betrachtung eures Ist-Zustandes, so seid ihr erschüttert, dass noch viele schlechte Eigenschaften wie Kletten – so erscheint es euch – an euch haften.

Oh, lasset euch nicht von den Feinden eurer Seele, den dämonischen Geistern, entmutigen!

Niemals würde GOTT ein Ziel für euch festlegen, welches ihr nicht erreichen könnt. GOTT, der herrliche ALLVATER liebt euch und er wünscht euer Herauslösen aus den irdischen Verstrickungen! Damit euch alles leichter und besser gelingt, hat Er uns beauftragt, euch mit unseren starken Kräften zu helfen.

Denkt daran, liebe Geistkinder, dass wir als eure Erlöser und von GOTT berufenen Führer viele Mühen und Opfer auf uns nahmen, um euch euren Heimweg zu GOTT zu erleichtern.

Wichtig ist es, dass ihr euch unentwegt ins Bewusstsein ruft, dass ihr GOTTES geliebte und mit vielen, wunderbaren Geisteskräften ausgestattete Kinder seid. Wichtig ist es, dass ihr anerkennt, dass ihr eure Persönlichkeit im Verlaufe vieler Erdenleben selbst entwickelt habt – das Gute und das Schlechte.

Ihr könnt das Gute nicht vermehren, ohne dass ihr eure schlechten Triebe ausscheidet. Ich weiß, dass es schwer ist, die schlechten Neigungen abzulegen – der Lohn jedoch ist so kostbar.

Wenn ihr euch bemüht, den leider stark gewordenen Egoismus, welcher eine satanische Eigenschaft ist, zu verringern, so hat dieses zur gesegneten Folge, dass eure Liebeskraft zunimmt. Wenn ihr eure Gewohnheitslügen nicht mehr zulasset, so wächst eure Besonnenheit und mit ihr eure Weisheit.

Wenn ihr eure Genusssucht bekämpft, so wird eure Gesundheit sich bessern.

Für jede Ablegung einer schlechten Gewohnheit oder eines üblen Triebes, empfanget ihr eine Förderung in Form einer entsprechenden göttlichen Gabe.

Immer mehr wachset ihr, wenn ihr die üblen Neigungen eures niederen Wesensteiles, des Weltmenschen, verringert, in unser Reich der Liebe und des Friedens hinein. Wir, als eure Erlöser, freuen uns über eure Erfolge und beschenken euch mit unseren guten Gaben der Seelenstärkung, der kostbaren Freude und des tröstlichen Friedens.

Oh, liebe Geistkinder! Gebt euch nicht so schnell zufrieden, wenn ihr die eine oder andere schlechte Neigung verringert habt. Ihr wisst doch, dass sie zur Gänze ausgehungert werden sollte. Zumeist schläft die bekämpfte Eigenschaft nur kurze Zeit ein, um – wenn die Versucherwesen euch bedrängen – wieder aktiv zu werden. So wichtig ist es, liebe Erdenkinder, dass ihr immer um unseren Beistand euch bemüht. Gerade bei Jenen, welche sich für den Gottesweg entschieden haben, liegen die Geister der Finsternis auf der Lauer, um bei jeder Schwäche anzugreifen.

Wenn ihr eine innere Unruhe verspürt oder wenn euch eine Versuchung bedrängen möchte, rufet uns an und wir breiten den göttlichen Schutzmantel für euch aus.

Ihr braucht uns, liebe Geistkinder, um in weiterer Folge kraftvoll und unbeirrt eure Reinigung der Seele voranzutreiben. Die falsche Selbsteinschätzung hat leider schon manchen Heimkehrwilligen zu Fall gebracht.

Mutter Maria: Gaben des Geistes

Mediale Durchgabe - empfangen von Silvia Christiana, 05.10.2023

Wir sind euch näher als euer Atem! Wir erleben mit euch eure Freuden und eure Leiden! Wir freuen uns über jede Kontaktaufnahme und jede Bitte um Hilfe!

An unserer Hand und mit unserem Schutz gelingt euch eure Höherentwicklung viel leichter! Seid doch klug und vertrauet auf unsere treue Begleitung!

Die guten Geistesgaben, welche ihr beim Erreichen eines Etappenzieles von uns erwerben dürft, sind das innere Wort, das Wahrnehmen der elementarischen Welt, die Empfindung unmittelbar bevorstehender Ereignisse. Mit diesen besonderen Kräften könnt ihr die Anforderungen eures Lebens- und Schicksalsweges gut meistern.

Ja, ihr lieben Geistkinder! Ihr fragt euch, weshalb in unseren Botschaften sich Vieles wiederholt. Der Grund dafür ist, dass ihr, sobald ihr im Tagesbewusstsein euch befindet, von den auf euch einströmenden Gedanken und Ereignissen so vereinnahmet werdet, dass ihr schnell vergesst eure geistigen Aufträge und euch aufsaugen lasset vom irdischen Plan. Auch im turbulentesten Alltag soll euer gewollter Gottesweg die bestimmende Kraft bleiben. Ihr geht nicht allein, sondern wir, euch innig liebende Erlöser, wandeln an eurer Seite, euch Liebe zuströmend und Schutz gewährend.

Nun empfanget, ihr lieben Geistkinder, einen geistigen Blumenstrauß guter Kräfte und unseren Segen.

Eure Führerin in Liebe

Mutter MARIA